
 

平成 27 年 7 月 3 日 

理事者各位 

                                 千葉県民間保育振興会 

                                 会 長  髙橋 克文 

  

理事者会議開催通知 

  
   下記の通り理事者会議を開催いたしますので、宜しくご参集の程お願い申し上げます。 

 

 

記 

 

日時  平成 27 年 7 月 7 日（火） 午後 2時 00 分 ～ 午後 4時 00 分 

 

場所  きぼーる 11 階 千葉市社会福祉協議会 ボランティアセンター活動室 2 
    〒260-0013 千葉市中央区中央 4-5-1 
 

議題  議事日程通り 

 

 

議事日程 

 

１,会長挨拶                            （ 髙橋 克文 会長 ）    

 

２,議長就任                        議長（ 茂呂 剛 副会長 ）   

 

３,定足数確認                            （ 田中 幸夫 ） 

 

４,資料確認              （事務局長）事前配布資料    枚（本用紙を含む） 
                          当日配布   枚（内差替資料  枚） 
                                   合計     枚 
 

５,議事録作成人紹介                      作成人（ 塩原 明子 ） 

 

６,議事録署名人                           （ 議   長 ） 

（ 鈴木 眞廣  ）（ 長島 博樹 ） 

 

７,前回議事録承認                          （ 議   長 ） 

 



 

議題の確認                               （ 議 長 ） 

８,新議題の採択                             （ 議 長 ） 

 

９,本日の議題 

 （審議事項） 

①                                  （     ） 

  

 （協議事項） 

①  

                                 （     ） 

                                            

１０,各種報告 

 事務局  

・ 会計報告                            （ 事務局 ） 

                                （     ） 

                                           

研修委員会 

 ・  

 

広報委員会 

 ・ 

 

調査要望委員会 

 ・28 年度要望書作成に係る、県の児童家庭課担当者からの資料の配布 

 

経営研究委員会 

 ・ 

 

青年部会 

・  

 

その他 

  ・ 

 

 

１１,次回開催日時場所確認                        （ 事務局長 ） 

  日 時 平成 27 年 9 月 8 日（火） 午後 2時 00 分 ～ 

  場 所 きぼーる 11 階 千葉市社会福祉協議会 ボランティアセンター活動室 2 

 
 
 



 
返信用紙 

 
  7 月 7 日の理事会に   出席 ・欠席 します（どちらかに○をつけてください） 

   
 
   
 
 
 
       保育園名：                  

 
       氏 名 ：                  

 
 
  なお、ご欠席の場合は、必ず下記の委任状をご記載頂きますようお願い致します。 

    
 

理事会委任状 

 
 
    私は、             を代理人として定め、次の権限を委任致します。 

           
記 

 
     平成 27 年度 千葉県民間保育振興会 7 月理事会議事に関する一切の件 

      
 
    平成 27 年   月   日 

 
       保育園名：                

  
       氏 名 ：                

 
       
     代理人の氏名が記載されていない場合、議長一任とみなして取扱い致しますので 
     ご了承下さい。 

 
 【提出先】 
   事務局  音のゆりかご保育園内 久居麻紀子 宛て 

FAX ： ０４７－７１２－１０５７ 
   Email：  info@shinkoukai.main.jp 

欠席・遅刻・早退 の理由をご記入ください 



平成 27 年度 千葉県民間保育振興会 第 3 回理事者会議事録 
 

日時 ： 平成 27 年 6 月 7 日（火） 14：00～16：00 

場所 ： きぼーる 11 階 千葉県社会福祉協議会ボランティアセンター活動室１ 

 

出席者（1７名） 

高橋 克文 （丸山旭こども園）      鈴木 眞廣 （和光保育園）          

渡辺 恵之助（愛光保育園）        大森 康雄 （今井保育園）           

芝田 三津子（原木保育園）        久居 麻紀子（音のゆりかご保育園）    

丸山 純  （第二勝田保育園）      高橋 弘道 （明照保育園）          

後藤 敏宏 （こでまり保育園）      田中 幸夫 （新井保育園） 

佐々木 恒二（松戸ミドリ保育園）     増川 智美 （松戸ひばり保育園）       

山田 裕宇記（小金西グレース保育園）   平野 富昭 （海神南保育園）         

長島 博樹 （光の子保育園）       嶋本 賢修 （白井保育園） 

桑原 京子 （みやくぼ保育園）        

 

欠席者（７名） 

茂呂 剛 （新木戸保育園）  平野 弘和（岩根保育園）  篠田 哲寿（浦安駅前保育園） 

篠田 光代（八木北保育園）  飯田 秀正（若杉保育園）  飯島 一幸（さくら保育園） 

塩原 明子（妙典保育園） 

 

【会長挨拶】 

・全国保育推進連盟に参加し、社会福祉法人の制度改革、保育情勢等について話を伺ってきま

した。特に求人において、平成 25、26 年度における皆様の保育園での職員採用計画は順調

でしたでしょうか。今後、より厳しい状況があると思われます。ハローワークの都道府県別

の有効求人倍率の情報等を参考に、保育士確保へ向けて早めの情報共有、準備、行動が必要

であると思います。 

・総会にて今年度の事業計画案の決議が得られました。振興会のありかた検討委員会を発足さ

せようと思います。現在、確定している委員が 4 名おりまして、あと 2、3 名を増やし、6、

7名の委員会構成にしたいと思います。全委員が確定しましたら第 1回委員会の招集を行い、

委員会報告をさせて頂きたいと思います。 

・幕張メッセ様より恐竜展開催における名義後援の依頼がございましたので、受諾したいと思

います。また 50 枚の無料招待券を頂きましたので、有効利用して頂きたい。 

 最後になりますが、総会が終わりまして今年度も 1 年間スタート致します。皆様、何卒ご協

力頂きますよう、宜しくお願い致します。                            

 

【議長の任命】 

本会会則により本会議議長に 渡辺 恵之助 副会長 が任命され開会宣言がなされた。 

 



【定足数の確認】 

田中総務委員長より「理事者総数 24 名中１７名の出席となり、過半数の出席が確認された」と

の報告がなされた。 

 

【資料確認】 

久居事務局長より、資料の確認がされた 

 

【議事録作成】 

総務委員  田中 幸夫氏（新井保育園） 

 

【議事録署名人】 

・議 長  渡辺 恵之助 眞廣 副会長（愛光保育園） 

・署名人  芝田 三津子（原木保育園）  平野 富昭（海神南保育園）  

 

【前回議事録承認】 

前回議事録承認される。 

 

【新議題の採択】 

 なし 

 

【本日の議題】 

（審議事項） 

① 保育スッテプジャンプ 42 号の編集について（広報委員会） 

・記事内容は平成 27 年度総会、全私保連鳥取大会の参加者報告、平成 28 年度予算要望、青  

 年部会となる。発行予定日：10 月 1 日。発送および原稿締切日は別添資料にて記載。 

 ⇒ 承認される。 

 

【協議事項】 

① 私保連会員園台帳に見直しについて（事務局） 

  ・私保連会員園台帳の見直しに伴い、今後、事務局にて千葉県内の私保連加盟園の会員園台

帳の入力作業を行う。 

同時に、振興会の会員園台帳も私保連の仕様に合わせて作成したので、記載内容を御確認

頂き、問題なければ振興会加盟園へ会員園台帳の作成依頼を行いたい。 

また会員園への依頼方法については、団体加盟の市町村団体へは各市町村から派遣の理事

（または市町村団体の事務局）へ依頼。団体加盟園以外への依頼については、地域をグル

ープに分け、最寄りの理事に担当を依頼。 

グループ分けについては久居事務局長が素案を作成しメール配信にて理事へ確認および依

頼。回収時期については、当会 9 月理事会にて各担当者が持参する事となった。 

 



【各種報告事項】 

○事務局 

・平成 27 年度 役員名簿 

  久居事務局長より説明があり、記載内容の確認が行われた。高橋会長園の郵便番号に誤り 

  があったため、訂正版をメール配信されることとなった。 

 

・会計報告 

  久居事務局長より、収支報告が行われた。 

    

 ・会費請求 

6 月に入り、会費請求の準備を行っている。6 月末より振興会会員園、私保連会員園へ会費 

請求の依頼書を送付しますので、振込をお願い致します。 

  

○研修委員会 

・「平成 27 年度 研修会」における参加人数の進捗状況 

  平成27年度研修会の申込を5月末に締め切っているが、定員に達していない講座もあるので、

引き続き募集を行う。 

  また、本日現在の申込状況の報告行われた。 

保育者の人間関係力を育てる講座：15 名、保育実践研修会：19 名 

豆さんから改めて学ぶ「保育の基礎学講座」まめ：36 名 

  理事の皆様、各市町村団体からも今一度、呼びかけをお願いしたい。 

  

○広報委員会 

 ・「保育ステップジャンプ」の発行について 

  今年度の「保育ステップジャンプ」発行計画の説明が行われた。42 号については先に説明を 

行っております。43 号ですが、発行日：平成 28 年 3 月 31 日、発送と原稿締切においては別 

添資料を御確認頂きたい。 

 

○調査要望委員会 

 ・「平成 28 年度 要望書」について 

  県への提出は 8 月初旬を予定。要望内容については 7 月中旬までに会員園へ要望事項の意見・ 

提案を求める。主に保育新制度における課題と問題点、公定価格と市町村補助金の問題点、 

保育士不足の問題点などが挙げられる。 

  今後、委員会を開催し要望内容の骨格、方向性を協議し、会員園からの意見・提案をまとめ、 

7 月中旬までに草案を作成し理事会へ上程。 

  郡部の入所率を把握し、要望事項を協議して頂きたい。 

  慣例ではなく、要望内容の絞り方、手法、クオリティーを考え、要望書を作成していきたい。 

 

 



○経営研究委員会 

 ・「フェスタ 2015」について 

  開催案内を会員園（平成 26 年度の会員園名簿を参考）へ送付しました。 

  新規会員園へは、今後、案内を行っていく。 

  現在、10 法人の参加申込。引き続き、募集を行っていくことの報告が行われた。 

 

 ・「保育園と養成校の協同を考える懇談会」について 

  7 月 3 日、きぼーるビジネスセンター支援センターにて開催。 

  参加者は養成校の先生と当会理事となり、参加者をグループ分けし、テーマに沿って懇談を 

行う。テーマによっては主任保育士等の参加も呼びかけるが、出来る限り多くの理事者の出 

席をお願いしたい。 

  

 ・「マイナンバー制度対策セミナー開催」について 

  今年の 10 月に個人番号が送付され、翌年 1 月からマイナンバー制度が始まる。 

内容としては、新制度のガイドライン、事務取扱などについて解説頂き理解を深める。 

協議事項として提案が行われたが、先ずは 7 月の理事会に、大塚商会マイナンバー対策室の 

担当者をお招きしてセミナーのプレゼンテーションを依頼する運びとなった。 

    

○青年部 

 ・総会（全体会・研修会） 

5 月 22 日に全体会（西船橋出張所）、併せて研修会も開催した。 

研修内容：NLP コーチング入門について 

講師：田鎖 副部会長（市川市 花の子保育園） 

  新会員 1 名も参加された。 

 

 ・保育者の集い 

  第 1 回委員会を 6 月 25 日に開催予定。 

  派遣委員については、確認を行うこととされた。 

 

○その他 

 ・久居事務局長より、今年度の委員会費を後程お渡しする説明が行われた。 

 

【次回開催日時場所確認】 

日時：平成 27 年 ７月７日(火)  午後 2 時より 

場所：きぼーる 11 階  千葉市社会福祉協議会ボランティア活動室２ 

 

以上をもち本会議議長 渡辺 恵之助 氏の閉会宣言により終了となる。 

本理事会の正確を期するため、以下署名捺印する。 

 



 

議長 

            愛光保育園      渡辺 恵之助     印 

      議事録署名人 

            原木保育園      芝田 三津子     印 

     

            海神南保育園     平野 富昭      印 
















